





ATENCIÓN SANITARIA

El 46,82% no se siente satisfecho con la atención sanitaria que reciben por su enfermedad.

El 47% reciben un tratamiento que consideran inadecuado o que no es el que necesitan.

El 72% cree que, al menos, una vez fue tratado inadecuadamente por algún personal sanitario por su enfermedad. Principalmente por la falta de conocimientos sobre su patología (56% de los casos).

La cobertura de productos sanitarios por la Sanidad Pública es escasa o nula (21% de los casos).

El 44% de los pacientes no tiene totalmente cubiertos los costes de los productos sanitarios que necesita para su ER.

Los medicamentos coadyuvantes y productos sanitarios por su enfermedad son tratamientos continuos o de larga duración (85% de los casos).

El 15% utiliza medicamentos huérfanos.

El 51% de las familias tiene dificultades para acceder a estos medicamentos.

DESPLAZAMIENTOS

Cerca del 50% de los pacientes tuvo que viajar en los últimos años fuera de su provincia debido a su enfermedad.

De estos desplazados, el 40% se desplazó 5 o más veces en busca de diagnóstico o tratamiento.

El 17% de los pacientes no pudo viajar aunque lo necesitó.



